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SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

DAL LUNEDÍ AL SABATO 08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30
Via Grandi 7 - Caselle di Santa Maria di Sala - Venezia

Sull’importo totale speso si può quindi beneficiare di una detrazione
dell’imposta del 19% per spese sanitarie.    

 
Oltre a questa detrazione, è applicabile l’aliquota Iva agevolata al 4%
(anzichè l’ordinaria del 22%) per l’acquisto di dispositivi medici per
l’acquisto di dispositivi medici rivolti a facilitare l’autosufficienza e
l’integrazione delle persone con disabilità di cui l’articolo 3 della
legge n. 104/1992.        

I prodotti Dormiflex: materassi, reti e cuscini sono classificati come
Dispositivi Medici di Classe 1 Certificati   

DISPOSITIVI MEDICI CLASSE 1 CERTIFICATI 

www.dormiflex.it

Sconto

sull’acquisto di un 
materasso e

rete matrimoniale

Lisa Miriam Monica

IL SONNO REM É IL SONNO DELLA SALUTE CEREBRALE

SVEGLIATI COME HAI
SEMPRE SOGNATO
CON DORMIFLEX

Il SONNO É UN PROCESSO COMPLESSO che coin-
volge diverse fasi, ciascuna caratterizzata da un’atti-
vità cerebrale e corporea specifica; è la componente 
fondamentale per la salute. Dopo 4 o più giorni di 
privazione del sonno (aver dormito meno di 6 ore) si 
ha un significativo calo delle prestazioni, che riduce 
la performance vitale quotidiana fino al 30%. Il falso 
mito che bastino 5 o 6 ore di sonno è contraddetto 
dalla realtà, dove sembra che il 99% delle persone 
che dormono meno di 6 ore siano in uno stato di 
privazione del sonno, infatti seppur ci siano delle 
differenze soggettive sulla quantità di sonno neces-
saria per sentirsi completamente riposati, secondo 
la National Sleep Foundation un adulto sano e che 
vuole tenersi in salute dovrebbe dormire 8/9 ore.
Senza il recupero delle energie della mente, senza 
riuscire a “mettere in ordine le cose” e fissare i ricor-
di, a fare chiarezza, la persona che carenza di sonno 
REM è stressata, non lucida e conduce di giorno una 
vita non armonica, entrando in un circolo vizioso 
che, se non interrotto, porta anche ad esaurimento 
nervoso e burn out; nel lungo termine decadimento 
cerebrale e disturbi neurodegenerativi come 
Alzheimer e Parkinson.
Il sonno REM - Rapid Eyes Movements ha un ruolo 

essenziale nel supporta-
re le capacità cognitive, 
decisionali ed emotive di 
tutte le persone. Investire 
nella qualità del sonno 
REM non solo porta 
benefici individuali in 
termini di salute e benes-
sere, ma si riflette positi-
vamente anche sull’effi-
cenza lavorativa, sulla 
creatività. sulla vita com-
plessiva e l’aspettativa di 
vita in longevità.

a cura del dott. Loris Bonamassa

www.bonamassa.it

office@bonamassa.eu 

335 5773012

Inserzione pubblicitaria



San Michele delle Badesse  
Borgoricco Via Fratt ina, 16
Tel. 049 9370408
www.divanisofa.eu 

Divani & Sofà

Vi aspe�amo
nel nostro

spaccio aziendale

VIA VESCOVO, 6  PIANIGA (VE)

SEGUICI SU 

FB @unlesslibreria 

INSTAGRAM unless_libreria

La parola al Sindaco
Cari concittadini, è trascorso ormai 
un anno dalla nostra elezione e devo 
dire che non è stato un anno per 
niente facile tuttavia, con silenzioso 
e quotidiano impegno, abbiamo la-
vorato per impostare la realizzazio-
ne di   quanto avevamo proposto nel 
nostro programma.
Nei mesi che si sono succeduti dal 
precedente numero di questo no-
tiziario tutti gli assessorati hanno 
dunque   lavorato per promuovere e 
continuare le attività già presenti e 
per promuoverne od organizzarne di 
nuove ; penso ad esempio a quanto 
organizzato sul tema della violenza 
contro la donna  con la serata in cui 
ospite era  la criminologa dott.ssa 
Bruzzone o alle serate aventi ad og-
getto il disagio giovanile organizza-
te con il Rotary , tutte iniziative che 
sono state molto apprezzate.
In ogni caso dell’attività svolta dagli 
assessorati Cultura, assistenza so-
ciale, bilancio, urbanistica ed am-
biente troverete dettagliata illustra-
zione nelle prossime pagine.
Per quanto riguarda invece l’attivi-

tà dei lavori pubblici evidenzio che 
nel consiglio comunale di aprile u.s  
abbiamo finanziato la progettazione 
delle opere pubbliche che avevamo 
individuato in sede di bilancio pre-
ventivo e dunque la progettazione 
della riqualificazione della scuola 
media di Cazzago,  della pista cicla-
bile di collegamento Cazzago – sta-
zione di Ballò, la riqualificazione  del 
tratto di strada  fine via Roma a Pia-
niga con via Bosco, la pista ciclabile 
di collegamento via Rivale con via 
Montello in modo  da permettere an-
che  ai cittadini di Rivale e Mellaredo 
il raggiungimento in sicurezza della 
stazione dei treni di Vigonza- Pia-
niga. Relativamente a queste opere 
faccio presente che per la riqualifi-
cazione del tratto fine via Roma –via 
Bosco riceveremo un finanziamento 
a fondo perduto di euro 400.000,00 
mentre per la ciclabile Cazzago – 
stazione di Ballò il finanziamento 
concordato con la città Metropolitana 
dovrebbe essere di Circa 900.000,00 
euro. Per la riqualificazione della 
scuola di Cazzago, i cui lavori sono 
previsti per la prossima estate, con-
tiamo invece di ricevere dal GSE un 
contributo di circa 650.000,00 euro.
Sempre in tema opere pubbliche 
confido che nella stagione autunnale 
inizieranno i lavori per la realizzazio-
ne della pista ciclabile di via Montel-
lo che collegherà il centro Pianiga e 
via dei Cavinelli con la stazione dei 
treni di Pianiga -Vigonza.
Durante l’estate invece verranno 
realizzati, per un importo di circa 
198.000,00, i lavori di rifacimento 
degli spogliatoi e di messa a norma 
delle Tribune delle palestre di Caz-
zago e Pianiga i cui lavori abbiamo 

deciso di far eseguire nel perio-
do estivo in modo da non influire 
sull’attività scolastica. Nella scuola 
primaria di Mellaredo sarà invece 
realizzato un ascensore per poter 
accedere ai piani superiori poiché 
l’attuale montascale risultava al-
quanto disagevole oltreché, a mio 
avviso, discriminante per le persone 
diversamente abili.
Sempre in tema opere pubbliche in-
formo che il Comune di Pianiga rice-
verà dalla Città Metropolitana di Ve-
nezia un altro finanziamento a fondo 
perduto di ben 860.000,00 euro da 
impiegare in opere che abbiano atti-
nenza con beni della città metropo-
litana; l’idea , condivisa anche con 
la città Metropolitana di Venezia, è 
quella di utilizzarli per la messa in 
sicurezza del Centro di Rivale  e 
per la realizzazione di una rotatoria 
all’incrocio via Roma con via Mari-
noni .
In considerazione del cattivo stato di 
gran parte delle nostre strade comu-
nali informo che sempre nell’ultimo 
consiglio comunale si è deciso di 
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CENTRO REVISIONI AUTORIZZATO

Tel. 041/4196062 VIA RIVIERA DEL BRENTA, 263 - FIESSO D'ARTICO (VE)

REVISIONI VEICOLI

AUTO e MOTO
SCOOTER
FURGONI
CAMPER

VESPE
FUORISTRADA
AUTO e MOTO

 STORICHE

investire ben 360.000,00 euro dell’a-
vanzo di amministrazione disponibi-
le in lavori di riasfaltatura  
Alle opere e all’attività di cui sopra 
va ovviamente aggiunta la normale 
attività svolta dagli uffici, attività che 
va dalle manutenzioni ordinarie, agli 
acquisti, alla gestione dell’appalto 
relativo allo sfalcio del verde pubbli-
co, dell’illuminazione, riscaldamento 
ecc…. ovvero tutto ciò che normal-
mente il nostro comune richiede. A 
tal proposito colgo l’occasione per 
ringraziare per la professionalità e 
diponibilità fin qui dimostrata l’Arch. 

Niero, che per raggiunti limiti di età 
si congeda dal ruolo di responsabi-
le dell’ufficio lavori pubblici e faccio 
i miei migliori auguri di un buon la-
voro all’Arch. Roberto Costa che ho 
individuato quale suo sostituto.

FIBRA:
Nel programma elettorale ci erava-
mo impegnati per fare il possibile 
affinchè il nostro territorio fosse ser-
vito dalla fibra ottica.
Ebbene nel consiglio comunale del 
23 Aprile abbiamo stanziato la som-
ma di euro 170.000,00 per il collega-
mento di tutti i punti pubblici (ben 56 
in tutto il territorio comunale) con la 
fibra ottica-.
La realizzazione del predetto inter-
vento, oltre a portare ad un conside-
revole risparmio delle attuali utenze 
telefoniche, creando un doppio anel-
lo con la fibra ottica in tutto il terri-
torio comunale, dovrebbe poi favo-
rire il collegamento anche di tutte le 
utenze private dell’intero territorio.
Nel frattempo abbiamo autorizzato 

una ditta privata a 
portare la fibra nella 
zona industriale di Mel-
laredo e nell’occasione ci siamo resi 
disponibili ad autorizzare, che ne 
facesse richiesta, a portare la fibra 
fino a Pianga lungo la dorsale via di 
Rivale, via Marinoni via Roma utiliz-
zando le predisposizioni esistenti, 
cosa questa che dovrebbe avvenire 
entro la fine dell’anno. 

POLO LOGISTICO  
AREA EX VENETO CITY:  
ALCUNI CHIARIMENTI
Approfitto di queste righe anche per 
accennare a quanto si è letto nella 
stampa locale in relazione al polo lo-
gistico che un gruppo imprenditoria-
le privato avrebbe intenzione di far 
sorgere nell’area ex Veneto City.
Ebbene, nonostante la confusione 
che, a mio avviso, anche volontaria-
mente è stata fatta in merito all’ente 
cui compete l’approvazione di que-
sto progetto ci tengo a precisare che 
lo stesso ricade interamente nel ter-
ritorio del comune di Dolo. Il comu-
ne di Pianiga, anche se non era mai 
stato ne interpellato ne comunque 
sentito in merito al predetto proget-
to, come portatore di interesse, ha 
chiesto di partecipare alla conferen-
za di servizi che il comune di Dolo 
aveva indetto a dicembre 2023 e in 
quella sede ha espresso la  propria 
contrarietà  all’attuale  progetto.
Per adesso quindi, non possiamo 
che continuare a monitorare la si-
tuazione e l’effettivo ruolo che il Co-
mune potrà avere in tutta la vicenda.

Il sindaco
Avv.to Massimo Calzavara 



LORIS GASTALDI ASSESSORE - DELEGHE:  EDILIZIA PRIVATA E URBANISTICA

URBANISTICA 

Mi rivolgo a voi con un caloroso 
saluto e con l'intento di informarvi 
sull'attività amministrativa riguar-
dante l'urbanistica e l'edilizia privata 
nella nostra comunità. Come antici-
pato nel nostro precedente notizia-
rio comunale, abbiamo avviato un 
programma di pianificazione urbani-
stica che prevede la collaborazione 
con uno studio tecnico esterno per 
l'elaborazione e l'attuazione della 
variante numero 7. Contestualmen-
te, abbiamo incaricato un altro stu-
dio specializzato nel settore idro-
geologico per l'aggiornamento del 
Piano Acque e la riclassificazione 
delle zone a rischio, come indicato 
dall'Ente di Bacino delle Alpi Orien-
tali, in vista della suddetta variante.
Abbiamo avviato il processo ammi-

nistrativo presentando e approvan-
do, durante la seduta del consiglio 
comunale del 15 marzo 2024, il 
"Documento del Sindaco", il qua-
le delinea le modalità e le aree di 
intervento della variante. In con-
formità con l'articolo 5 e 18 comma 
2 della legge regionale 11/2004, 
abbiamo organizzato un incontro 
di concertazione, informazione e 
partecipazione per il 9 aprile 2024 
presso l'aula consiliare, coinvol-
gendo tutti gli enti, le associazioni 
economiche e sociali, nonché i cit-
tadini, portatori di interessi diffusi e 
gli altri soggetti interessati. Dopo un 
approfondimento e un dibattito sulle 
modalità, le aree di intervento e gli 
obiettivi dell'amministrazione, ab-
biamo concluso l'evento informando 

i presenti sui tempi e le modalità di 
presentazione delle osservazioni e 
delle manifestazioni di interesse, 
le quali sono pubblicate sul sito del 
Comune, oltre ad aver fornito copie 
informatiche e cartacee ai parteci-
panti.
Per quanto riguarda l'attività nel set-
tore dell'edilizia privata, il rilascio 
dei permessi procede regolarmen-
te nel rispetto dei tempi previsti dal 
protocollo e dal tipo di richieste.
Concludo questo intervento di in-
formazione sperando di essere sta-
to chiaro e comprensibile. Resto a 
vostra disposizione per eventuali 
chiarimenti o richieste ulteriori, rin-
novando il mio invito a partecipare a 
tutte le iniziative per rimanere sem-
pre informati e consapevoli.
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PIERGIOVANNI SORATO VICESINDACO - DELEGHE: SOCIALE, EDILIZIA ABITATIVA, POLITICHE GIOVANILI

SERVIZI SOCIALI E POLITICHE GIOVANILI:  
SOSTEGNO, ASSISTENZA E PREVENZIONE. 

Riprendiamo da dove ci siamo la-
sciati con questo appuntamento 
semestrale di informazione, uno 
strumento che ci consente di ag-
giornare sulle questioni di compe-
tenza di ciascun assessore. 
Per quanto riguarda i servizi socia-
li è stato attivato lo sportello di se-
gretariato sociale che offre ascolto 
qualificato, orientamento, informa-
zioni e consulenza ai cittadini dei 17 
Comuni dell’Ambito Territoriale So-
ciale VEN_13. Il progetto, finanzia-
to dal Fondo Povertà, ha l’obiettivo 
di rafforzare il Segretariato Sociale, 
che è il primo canale d’accesso al 
mondo dei Servizi Sociali, il primo 
contatto tra il cittadino e le istituzio-

ni deputate ad aiutarlo. Questo at-
traverso la creazione di un vero e 
proprio “Contact Center”, aperto più 
di 30 ore settimanali, che  garanti-
sce una risposta qualificata da par-
te di due assistenti sociali. Lo Spor-
tello telefonico è raggiungibile al 
numero 041/4266744 dal lunedì al 
venerdì dalle ore 8.30 alle ore 13.30 
e anche martedì e giovedì pomerig-
gio dalle ore 14.30 alle ore 17.30. 
E’ possibile contattare lo Sportello 
anche tramite e-mail al seguente in-
dirizzo: inlinea@comune.mira.ve.it. 
Nei mesi di marzo, aprile e mag-
gio, il Circolo Noi di Mellaredo 2000 
ha organizzato il ciclo di incontri 
denominato “PROGETTO VITA” ri-

volto alla prima infanzia. Uno degli 
incontri, intitolato "CONOSCI I SER-
VIZI DEL TUO COMUNE", ha visto 
la partecipazione di una delle nostre 
assistenti sociali. Gli appuntamenti 
hanno affrontato diverse tematiche 
attraverso varie modalità, tra cui la 
presentazione di libri e riflessioni 
sulle tecniche di gestione della rab-
bia nei bambini. È stato un percorso 
di grande interesse e confronto. 
Il 15 aprile, insieme al Sindaco, ab-
biamo partecipato all'assemblea ge-
nerale dei soci del Quadrifoglio-An-
teas di Pianiga, durante la quale è 
stato presentato il programma an-
nuale e i servizi di volontariato offer-
ti dall'associazione in collaborazio-
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ne con il Comune. L'assemblea si 
è conclusa con il consueto pranzo 
conviviale al ristorante, un momen-
to di allegria e condivisione. 
A seguito del rinnovo della conven-
zione con PMG Italia, gli agenti in-
caricati sono alla ricerca di sponsor 
per il comodato d’uso di un nuovo 
veicolo appositamente attrezzato 
per il trasporto di persone svantag-
giate. Questo veicolo si aggiungerà 
a quelli già in uso a supporto dei 
servizi sociali comunali, in colla-
borazione con il privato sociale. Il 
progetto è finanziato senza oneri 
per l’Amministrazione Comunale, 
eccetto la fornitura dell’autista e del 
carburante. PMG Italia SpA si farà 
carico di tutte le altre spese, quali 
assicurazione, bollo, manutenzione 
programmata e straordinaria, con 
l'unico vincolo che il mezzo sia uti-
lizzato a favore di persone svantag-
giate. 
Considerato che sempre più fre-
quentemente vengono richiesti ser-
vizi di trasporto per centri speciali-
stici e socio-assistenziali dai Servizi 
Sociali del Comune e dagli organi-
smi del privato sociale che opera-

no nell'assistenza, è spesso difficile 
soddisfare tutte le domande a cau-
sa della scarsità di mezzi e risorse 
disponibili. Da anni, il Comune di 
Pianiga utilizza un veicolo ottenuto 
in comodato gratuito per tutti i tra-
sporti inerenti i servizi sociali. Que-
sta soluzione si è dimostrata ottima-
le, garantendo al Comune un mezzo 
fondamentale per offrire ai cittadini 
servizi di trasporto sociale. 

POLITICHE GIOVANILI 
Il Rotary Club Marco Polo Passport 
D2060, in collaborazione con il Co-

mune di Pianiga, ha organizzato tre 
importanti convegni dedicati ai gio-
vani. In un mondo in continua evolu-
zione, è fondamentale comprendere 
i disagi che affliggono i giovani e 
individuare le migliori strategie per 
affrontarli e superarli. Il primo con-
vegno si è tenuto venerdì 22 marzo 
alle ore 20.45 presso l'Aula Magna 
dell'Istituto Comprensivo "Giovan-
ni XXIII" di Pianiga. Il tema di cui 
si è discusso: "A proposito di bravi 
ragazzi: il disagio nascosto. Rifles-
sioni, proposte, possibili soluzioni". 
Il secondo appuntamento si è tenuto 
il 12 aprile al teatro comunale per 
discutere di "Ansia e Disturbi del 
Comportamento Alimentare nei gio-
vani: scenario, percorsi, cura, testi-
monianze", e per finire il 17 maggio 
si è TENUTO, in aula magna dell'I-
stituto Comprensivo, il convegno 
con il tema "Digital natives e identità 
digitale: Necessità, possibilità, tra-
nelli”.  Questi convegni sono oppor-
tunità per riflettere e agire insieme 
per il benessere dei nostri giovani. 
Per questo abbiamo da subito con-
diviso le proposte del Rotary Club 
Marco Polo Passport D2060, al qua-
le vanno i nostri ringraziamenti.

CharmeESTETICA
Via Noalese Nord, 85 - 30030 Pianiga (Ve)
Tel: 041 468553 - 339 3176578
Email: esteticacharme@live.it

Il nostro centro estetico offre trattamenti personalizzati viso 
e corpo, epilazione con cera tradizionale, pasta di zucchero, 
elettrodepilazione, luce pulsata.
Pedicure specializzato attraverso metodo "Podocuria" 
Manicure, gel/ricostruzione
Cura e professionalità al servizio della tua bellezza
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CHIARA CAZZAGON ASSESSORE - DELEGHE CULTURA, ISTRUZIONE, COMUNICAZIONE, ASSOCIAZIONISMO, PARI OPPORTUNITÀ

ATTIVITÀ PROMOZIONALE DEL TERRITORIO IN 
SINERGIA CON LA COMUNITÀ
Ritorno nelle vostre case per raccontarvi tutte le iniziative 
proposte in questi primi sei mesi dell’anno riguardanti le 
deleghe afferenti il mio assessorato: cultura, istruzione, co-
municazione, associazionismo e pari opportunità. Rimane 
costante il grande impegno rivolto alla programmazione e 
realizzazione di attività aggregative culturali e sociali.

PARI OPPORTUNITÀ
Il Comune di Pianiga ha celebrato la Giornata Internazionale 
della Donna con una serie di eventi coinvolgenti che hanno 
celebrato il talento e la forza delle donne. Oltre alle inizia-
tive descritte relative alla biblioteca e allo sport, sono state 
organizzate varie iniziative culturali. Il 7 marzo 2024, presso 
Casa S. Antonio a Mellaredo, si è tenuto un approfondimen-
to sul tema della violenza sulle donne intitolato "Se questo 
è amore", a cura dell'Associazione Noi Mellaredo 2000. Il 
giorno successivo, venerdì 8 marzo 2024, al Teatro comu-
nale, la Pro Loco di Pianiga ha organizzato lo spettacolo 
"Ninna Nanna canzoni cantate da donne", seguito da uno 
stage di pizzica a cura del gruppo #loppostodellaviolenza e 
da una conferenza tenuta da Massimiliano Morabito.

DOTT.SSA ROBERTA BRUZZONE A PIANIGA
All’insegna della cultura del rispetto, della prevenzione e del-
la consapevolezza, l'amministrazione comunale ha ospitato 
venerdì 19 aprile presso il Teatro di Pianiga, la criminologa 

e psicologa forense di fama nazionale, la Dott.ssa Rober-
ta Bruzzone. Durante l'intervista, partecipata da circa 200 
persone, la Dott.ssa Bruzzone ha fornito risposte prezio-
se a domande insolite sul tema della violenza sulle donne. 
Grazie al suo acuto senso dell'umorismo e al pragmatismo 
innato, ha stimolato una riflessione più approfondita sulle 
dinamiche sociali attuali, senza assolvere nessuno, ma pre-
sentando dati e numeri su un fenomeno sempre più diffuso. 
Il suo punto di vista, che pone la libertà individuale come 
fondamentale e non negoziabile, ha scosso le coscienze. 
A intervistarla è stata la giovane giornalista del Mattino di 
Padova, Laura Berlinghieri, che ha condotto l'intervista in 
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modo impeccabile, mostrando una sinergia ed empatia as-
solute, rendendo l'esperienza piacevole ed intensa.

CULTURA - BIBLIOTECA
All'inizio di gennaio è stato inaugurato il Gruppo di Lettura 
presso la biblioteca di Pianiga. Nei giorni successivi, sono 
state premiate le lettrici che si sono distinte nel 2023 per il 
maggior numero di libri letti: per il terzo anno consecutivo 
al primo posto la signora Lidia Goattin, per il secondo anno 
consecutivo al secondo posto la signora Santa Epis, men-
tre una nuova entrata, la signora Rosa Farinola, si è subito 
contraddistinta per la sua grande passione per la lettura. 
Anche i giovani lettori sono stati premiati nella categoria 
bambini del 2023: Mattia Sattin, Leonardo Girardello e Mar-
gherita Frosi.
In occasione della Giornata della Memoria delle vittime 
dell'Olocausto, la biblioteca ha proposto due momenti di-
stinti di lettura e riflessione: il giovedì 25 gennaio, a cura 
del Prof. Rostellato, per ragazzi/e dagli 11 ai 15 anni, e il 
venerdì 26 gennaio, a cura delle operatrici della biblioteca, 
con letture e riflessioni su Etty Hillesum per adulti.
Nei mesi successivi, il Gruppo di Lettura ha visto la parteci-
pazione di diversi autori locali: Gina Calzavara ha raccon-
tato aneddoti tratti dal suo libro sull’asilo infantile di Pianiga; 
Alessandra Lovati ha parlato dell'associazione Emergency, 

portando la sua esperienza come volontaria; Angelo Cop-
petta ha narrato la storia del padre Luigi internato nel cam-
po di prigionia di Siegen; Sara Valdez Monroy ha condiviso 
la sua recente esperienza in Thailandia e Cambogia; Pino 
Pace ha illustrato le opere di Michelangelo Rossato per ri-
percorrere la vita e i viaggi di Marco Polo; Michela Artusi ha 
presentato "Viaggio nel Tempo"; Livia Rocchi e Chiara Cac-
co hanno presentato libri per ragazzi; Sonia Perin ha pre-
sentato il suo ultimo libro “Mi chiamo Joanna Parky”; Clelia 
Bettio ha letto le sue poesie. Sono stati organizzati anche 
vari laboratori, tra cui letture animate in attesa della Befana, 
letture animate e laboratori per creare maschere, racconti 
sulle grandi donne della storia, festa del papà con creazio-
ne di biglietti, laboratorio di Pasqua con letture animate e 
letture animate in occasione della Giornata della Terra. Infi-
ne, si è tenuto un gruppo di lettura per adulti, intitolato "Zia 
Mame".
Il 3 maggio, presso la Sala Convegni a Cazzago, si è svolta 
la presentazione del libro "La Guerra in Casa" di Ivan Za-
beo.

CULTURA – EVENTI
Nell'intero territorio comunale si sono tenuti i festeggiamenti 
per il Carnevale. Il primo appuntamento è stato domenica 4 
febbraio con la "Manifestazione Carnevale 2024 – Il mondo 
dei Film", organizzata dall'Associazione Beato Pier Giorgio 
Frassati Aps-Ets. Si è trattato di una sfilata in maschera che 
ha attraversato le strade da Piazza San Giovanni Battista 
a Mellaredo fino al Piazzale antistante la Chiesa di Riva-
le. Successivamente, l'11 febbraio si è svolto il "Carnevale 
di Cazzago", presentato dall'Associazione ACLI presso il 
centro parrocchiale di Cazzago. Infine, il 18 febbraio, per 
concludere i festeggiamenti, è stata organizzata la festa 
"Carnevale 2024 – alla scoperta di Marco Polo" dall'Asso-
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ciazione San Martino ETS di Pianiga, 
tenutasi presso Piazza San Martino a 
Pianiga.
Ad aprile, per due pomeriggi , presso 
l'Aula Magna "Alvise Zotti" di Piani-
ga, abbiamo avuto l'onore di ospitare 
il Gran Teatro “LA FENICE”. Durante 
questi incontri, è stata presentata la 
vita e le opere di Gioachino Rossi-
ni, con particolare approfondimento 
sull'opera "Il Barbiere di Siviglia". Nel 
secondo incontro, i cittadini hanno 
avuto l'opportunità di assistere alla vi-
deoproiezione dell'opera realizzata al 
Teatro La Fenice.
Sabato 6 e domenica 7 aprile si è te-
nuta un'eccezionale esposizione di 
pittura, fotografia e poesia, celebrando 
anche la ricca storia della scuola del 

passato. L'atmosfera è stata arricchi-
ta dalle parole di Antonietta Brugno-
li sullo Zen Shiatsu, accompagnate 
dalle dolci note del sassofono di Dino 
Artusi. Inoltre, Cacco Fiammello ha 
emozionato il pubblico con estratti dal 
suo libro "Fiammello racconta", men-
tre l'insegnante Gina Calzavara ha 
sapientemente commentato i momenti 
di vita raccontati nel libro "La maestra 
ribelle". Queste due straordinarie gior-
nate, immerse nella storia di Pianiga, 
hanno offerto ai presenti l'opportunità 
di rivivere tanti splendidi momenti del 
passato.
Il 20 e 21 aprile si è svolta la consueta 
manifestazione "Rivale in fiore". Du-
rante l'evento, gli organizzatori hanno 
voluto esprimere la propria gratitudine 
all'amministrazione per la collabora-
zione, consegnando una targa. Enco-
miabile il lavoro dei volontari che ormai 
da 30 anni si impegnano per la buona 
riuscita di questa festa della comunità.
Il 25 aprile si è celebrata la Festa del-
la Liberazione, con la partecipazione 
delle associazioni combattentistiche e 
culturali, delle autorità civili e religio-
se. Durante la cerimonia, sono state 
deposte corone in tutti i monumenti ai 
caduti del territorio, è stata impartita la 
benedizione al monumento ai caduti di 

Piazza San Martino e il Sindaco ha te-
nuto un discorso commemorativo.
Dal 29 aprile al 4 maggio, presso Villa 
Querini – Calzavara Pinton, si è svolta 
la mostra di pittura "Donne e Colori". 
Durante l'evento sono stati esposti i 
quadri di Sara Valdez Monroy, Elena 
Trevisan e Ornella De Pelli.
Il 23 maggio la 18a tappa del Giro d’I-
talia 2024 ha toccato il nostro territo-
rio, passando per Cazzago, per que-
sto evento abbiamo allestito il Paese 
a festa per accogliere i corridori in un 
cliam di festa.
Dal 31 maggio al 9 giugno si è tenu-
ta l’Antica Fiera del Biso organizzata 
dall’Associazione San Martino Ets in 
collaborazione con il Comune che ha 
coinvolto tutta la cittadinanza nei con-
certi e tanti eventi.

PROGETTO INTERCOMUNALE 
PROMEMORIA AUSCHWITZ
"Per rendersi conto di ciò che è sta-
to, i ragazzi devono uscire dai libri 
di storia".
Si è conclusa il mese scorso la secon-
da edizione di "Promemoria_Auschwi-
tz," che quest'anno ha coinvolto tutti 
i 10 Comuni della Riviera del Brenta 
in collaborazione con l’associazione 
"Deina." Questo progetto ha offerto 
un percorso formativo articolato in più 
mesi, culminato con la visita ad Au-
schwitz e Cracovia il 23 febbraio. 
Non si è trattato della tradizionale gita 
scolastica: i ragazzi, di età compre-
sa tra i 18 e i 25 anni, hanno aderi-
to individualmente, non per classi. Il 
percorso si è articolato in 4 laboratori 
fortemente interattivi, con la presenza 
di sociologi, storici, filosofi e formatori. 
Il viaggio, svoltosi dal 23 al 28 febbra-
io 2024, al quale ho partecipato con 
grande interesse, è stato reso parti-
colarmente accessibile grazie al con-
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tributo delle 10 amministrazioni comu-
nali, permettendo la partecipazione di 
50 giovani provenienti dai comuni del-
la Riviera del Brenta. Questo percorso 
ha offerto ai ragazzi un'esperienza di 
consapevolezza e profonda riflessione 
su un tratto di storia che non può e non 
deve essere dimenticato.

CULTURA - TEATRO
Da gennaio abbiamo proseguito con 
la nostra tradizionale Rassegna Te-
atrale, organizzata dall'Associazione 
Amici del Teatro Aps, che ha proposto 
una varietà di spettacoli coinvolgenti. 
Tra questi, sono stati messi in scena: 
"Borsellino", un lavoro di teatro civile; 
"Malabrenta" di e con Giacomo Ros-
setto; "Liberamente Destinati", un'ope-
ra di teatro terapia diretta da Giorgia 
Favorido; "Mi Piazzo in Banca e Non 
se Parla più", una commedia brillante 
e comica scritta e diretta da Matteo 
Spiazzi; "Il Cuore Pensante della Ba-
racca", uno spettacolo teatrale; "Cyra-
no De Bergerac", un'opera romanti-
ca e drammatica diretta da Giovanni 
Florio; "La Strana Storia di Dr. Jekyll 
e Mr. Hyde", una commedia dell'arte 
diretta da Benoit Roland; "Le Mirabo-

lanti Fortune di Arlecchino e Peripezie 
dei Comici dell'Arte", un altro lavoro 
di commedia dell'arte diretto da Pino 
Fucito; "FAAC - Fagheli Anca A Casa", 
un cabaret diretto da Gianluca Elpon-
ti; "Nei Panni di Cyrano", una brillante 
commedia diretta da Filippo Fossa. 
Inoltre, il 18 e 19 maggio abbiamo as-
sistito al debutto della nuova comme-
dia "I 39 Scalini" della nostra compa-
gnia teatrale, l'Associazione Amici del 
Teatro Aps. Per concludere la Rasse-
gna teatrale di quest’anno il 18 mag-
gio si sono tenute le premiazioni del 
6° Concorso Gradimento del pubblico 
San Martino ed. Speciale “Premio Ma-
schera di Gelso”.

ISTRUZIONE
Il 22 aprile a Pianiga è giunta la "Pe-
ace Run", la marcia per la Pace che 
tocca tutto il mondo, accolta con gioia 
nella palestra della Scuola, dove gli 
alunni festanti insieme agli insegnanti 
avevano preparato cartelloni ed ela-
borati artistici che inneggiavano alla 
pace. Questo è stato il frutto di un 
progetto volto a diffondere messaggi 
di pace, poiché "per ricordare come la 
pace inizi da ognuno di noi, dalle azio-

ni quotidiane e dai valori che personal-
mente incarniamo, azioni che giorno 
dopo giorno, unite a quelle di altri cit-
tadini, diventano elemento fondante di 
una cultura virtuosa", come riportato 
dal sito (www.peacerun.org) 
Nell'ambito della collaborazione tra 
Amministrazione e scuola, sono sta-
ti organizzati incontri di orientamento 
scolastico con gli alunni delle classi 
terze dell'Istituto Comprensivo "Gio-
vanni XXIII", finalizzati a presentare 
loro, significative esperienze lavorati-
ve. Durante questi incontri, il Sindaco 
Massimo Calzavara ha raccontato la 
sua professione di avvocato, il Consi-
gliere Diego Facchin ha parlato della 
sua esperienza come geometra e il si-
gnor Marco Borgato, imprenditore nel 
settore impianti elettrici, ha condiviso 
una breve ma significativa chiacchie-
rata sul suo percorso formativo e pro-
fessionale.
Il 4 giugno si è tenuta la commemo-
razione della Festa della Repubblica, 
appositamente organizzata di martedì 
per coinvolgere i ragazzi delle classi 
quinte della scuola primaria. In questa 
occasione, è stata consegnata la Co-
stituzione a ciascuno di loro.

COMUNICAZIONE
Nel mese di gennaio è stato aperto il 
canale WhatsApp del Comune di Pia-
niga per migliorare le modalità di co-
municazione e informazione per i citta-
dini. Utilizziamo questo strumento per 
segnalare il link di iscrizione, che con-
sente di rimanere sempre aggiornati 
sulle iniziative, i bandi e gli avvisi: ht-
tps://whatsapp.com/channel/0029VaL-
BFn08KMqe8VPgr02y
Ricordiamo che è possibile rimanere 
aggiornati anche tramite il sito www.
comune.pianiga.ve.it e sulla pagina 
Facebook del Comune Pianiga.

SIAMO
QUI

ORARI DI APERTURA:

Via Noalese Nord, 13 - Pianiga (VE)  |  c/o stazione di servizio - Cell. 388 8131310

SERVIZIO - SENZA APPUNTAMENTO
AUTO 5 POSTI LAVAGGIO COMPLETO

AUTO SUV/FUORISTRADA LAVAGGIO A MANO COMPLETO

AUTO 7 POSTI LAVAGGIO A MANO COMPLETO

AUTO 9 POSTI LAVAGGIO A MANO COMPLETO

LAVAGGIO A MANO SOLO ENTERNO

LAVAGGIO A MANO SOLO INTERNO

LAVAGGIO A MANO MOTO/SCOOTER

AUTO “SMART” LAVAGGIO A MANO COMPLETO

FURGONE LAVAGGIO A MANO COMPLETO

€ 22.00

€ 25.00

€ 25.00

€ 30.00

€ 12.00

€ 12.00

€ 10.00

€ 12.00

€ 30.00

LAVAGGIO AUTO A MANO DA:

da Lunedì a Sabato

8.00 - 13.00 / 14.30 - 19.30

Domenica:

mattino 8.00 - 13.00
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GIAN LUCA VOLPE ASSESSORE - DELEGHE: BILANCIO, GEMELLAGGIO, PERSONALE, POLITICHE COMUNITARIE, PNRR

POLITICHE COMUNITARIE, BILANCIO,  
PNRR PER UN PAESE CHE CRESCE
In qualità di Assessore al Bilancio, Gemellaggio, Personale, 
Politiche Comunitarie, PNRR rivolgo un grazie a tutti quanti voi 
per la fiducia che mi state dimostrando. Il 9 gennaio scorso è 
stato approvato dal Consiglio Comunale il Bilancio di previsio-
ne 2024 – 2026. Una previsione decisamente positiva che as-
sicura il mantenimento del livello dei servizi erogati ai cittadini 
nonostante i maggiori costi rispetto ai livelli pre-covid. Sul fron-
te delle spese, la voce principale preventivata è quella relativa 
alle spese correnti in cui compaiono i consumi energetici con i 
loro continui aumenti, la spesa del personale che tiene conto 
del turnover per pensionamenti in vista, il servizio di refezione 
scolastica, il servizio di trasporto scolastico, i trasferimenti per i 
servizi dell’ULSS, per le associazioni del territorio, per le scuole 
materne, per i soggetti con difficoltà economiche.In programma 
sono inoltre previste importanti opere di investimento e mi sen-
to di citare le principali, ovvero: le piste ciclabili in Via dei Cavi-
nelli, in Via Roma e in Via Provinciale Nord e l’efficientamento 
energetico della scuola secondaria di Cazzago.Sul fronte delle 
entrate, sono state confermate le aliquote IMU, IRPEF, le tariffe 
del canone unico patrimoniale, le entrate da sanzioni del codi-
ce della Strada. Per la TARI, l’entrata prevista è stata elaborata 
sulla base dei costi indicati nel PEF 2022/2025 e le tariffe ver-
ranno elaborate entro il prossimo 30 giugno, come previsto dalla 
normativa vigente. Con questo Bilancio previsionale è garantito 
il perseguimento degli equilibri di bilancio e un risultato di ammi-
nistrazione presunto di                      € 1.897.239,26. Nella seduta 
del Consiglio comunale dello scorso 23 aprile è stato approvato 
il Rendiconto finanziario per l’anno 2023. L’esercizio si è chiuso 
con un avanzo complessivo di € 3.069.356,54 suddiviso tra:
1- Parte accantonata € 1.247.046,12 (Fondo crediti di dubbia 

esigibilità, Fondo contenzioso, altri accantonamenti);
2- Parte vincolata € 975.290,57 (Vincoli derivanti da leggi e dai 
principi contabili, Vincoli derivanti da trasferimenti, Vincoli deri-
vanti da contrazione di mutui);
3- Parte destinata a investimenti € 76.200,35;
4- Parte disponibile (cosiddetto avanzo libero) € 770.819,50.
Le voci principali di entrata continuano ad essere quelle correnti 
di natura tributaria, contributiva e perequativa (IMU, Add. IRPEF, 
TARI, F.di PEREQUATIVI) e rappresentano il 62% del totale del-
le voci di entrata che sono pari ad € 10.691.445,74. Si evidenzia 
che durante l’anno 2023 non è stato necessario sottoscrivere 
nuovi mutui e finanziamenti. Anche per le uscite, la voce princi-
pale è quella relativa alle spese correnti rappresentando queste 
il 69% delle voci di spesa che sono pari ad € 10.709.863,11. 
Tra le spese correnti spicca quella relativa ad “Acquisto di beni 
e servizi” per € 3.771.431,19.  In merito alla spesa corrente per 
fattori produttivi impiegati nella gestione, l’indice tradizionalmen-
te adottato è quello di rigidità strutturale, il quale analizza l’anda-
mento delle principali voci di spesa cosiddette “rigide”: ovvero, le 
spese di personale e le spese per il rimborso di prestiti. Rigide, 
sono quelle spese che per loro natura si ripetono annualmente 
e che è più difficile tagliare a breve termine rispetto alle altre.  
Lo stesso misura il margine di manovra con cui il Comune può 
intervenire per diminuire le spese della gestione. È calcolato in 
percentuale: maggiore è la percentuale, più la spesa è rigida e le 
possibilità di intervento ridotte nel breve termine. Nel 2023 l’Ente 
ha prodotto un buon valore pari al 32,13%. Una riflessione, la 
mia, volta a comunicare alla comunità come questi primi mesi 
dell’anno hanno visto l’approvazione in Consiglio comunale del 
Bilancio di previsione per il triennio 2024-2026 e del Rendiconto 
per l’anno 2023, ovvero dei due più importanti documenti finan-
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ziari proiettati uno al futuro con fini autorizzatori e uno al passato 
col fine di dimostrare i risultati finali della gestione. Il mio auspicio 
è quello di procedere con la massima serenità sulla strada intra-
presa per il miglioramento del benessere di tutta la cittadinanza, 
dell’Amministrazione e dei dipendenti comunali.

PNNR
Il Comune di Pianiga ha ottenuto finanziamenti PNNR per la 
riqualificazione della Villa Querini – Calzavara Pinton un finan-
ziamento di 4.043.000,00 €, attualmente è finito il primo stralcio 
e si prevede di completare i lavori entro settembre 2025. L’inter-
vento di riqualificazione urbana del complesso edilizio di Villa 
Querini Calzavara-Pinton consiste nella rifunzionalizzazione di 
una serie di annessi appartenenti alla Villa storica e per i quali 
si è prevista nel secondo stralcio funzionale del Comune il recu-
pero totale comprendente anche la riqualificazione del parco su 
cui essi insistono. Visto e considerato l’attuale stato di degrado 
e abbandono degli annessi della Villa l’amministrazione intende 
continuare il recupero sulla falsariga di quanto fatto negli anni 
precedenti per la porzione di Villa storica e l’annesso a est di 
questa. Il finanziamento si inserisce nel Piano nazionale di ripre-
sa e resilienza(PR R) missione 5 -componente 2- investimento 
2.3.  programma innovativo nazionale per la qualità dell’abitare. 
Italia domani è il nome del Piano nazionale di ripresa e resilien-
za (PNRR) approvato dal governo italiano il 29 aprile del 2021 
all’interno del programma europeo Next Generation EU, con l’in-
tento di intervenire sui danni economici e sociali provocati dalla 
crisi pandemica, affrontare le debolezze strutturali dell’economia 
italiana e stimolare la transizione ecologica e digitale. Nell’ambi-
to nel suddetto piano il Comune di Pianiga, attraverso il portale 
“PA digitale 2026”, ha presentato istanza di partecipazione ed ha 
ottenuto i finanziamenti per i seguenti avvisi: Esperienza del Cit-
tadino nei Servizi Pubblici € 155.234,00, Adozione Piattaforma 
PagoPa € 5.999,00, Estensione dell’utilizzo delle Piattaforme 
Nazionali di Identità Digitale - SPID CIE € 14.000,00, Piattafor-
ma Notifiche Digitali € 32.589,00, Piattaforma Digitale Nazionale 

Dati € 20.344,00 e Abilitazione al Cloud € 121.992,00

GEMELLAGGIO
È iniziato con grande entusiasmo il nuovo percorso del Comita-
to del Gemellaggio con Giebelstadt. Sono stati nominati i nuovi 
componenti del direttivo, che ho l’onore di presiedere. Il direttivo 
è così composto: Giulia Menin come Vice Presidente, Francesca 
Levorato, Fiorenzo Artusi, il Prof. Giovanni Labita per la scuola e 
la Consigliera Silvia Coppetta Calzavara per le minoranze. Dal 
27 al 30 giugno, una delegazione di circa cinquanta cittadini di 
Pianiga parteciperà alla Festa dell’Amicizia presso Giebelstadt. 
La festa dell’amicizia si alterna ogni anno tra le due città: l'an-
no scorso abbiamo ospitato i nostri amici tedeschi, quest'anno 
saremo noi i loro ospiti. Da vent'anni, questa amicizia si rinno-
va annualmente, promuovendo politiche di scambio culturale. 
Molte generazioni di ragazzi ricordano con piacere gli scambi 
organizzati dal Comitato del Gemellaggio, che hanno dato vita 
a nuove amicizie e approfondito la conoscenza di culture diver-
se. L’organizzazione di questi eventi richiede molto impegno e 
dedizione, perciò colgo l’occasione per ringraziare i numerosi 
volontari che dedicano il loro tempo per mantenere viva questa 
nostra tradizione

PERSONALE
All'inizio dell'anno sono state avviate le prove concorsuali seletti-
ve per l'assunzione di dipendenti comunali e le procedure per la 
mobilità in uscita e in entrata del personale da e verso altri enti. 
Sono state effettuate nuove assunzioni per sostituire i dipenden-
ti che sono andati in pensione. Abbiamo potenziato il settore dei 
servizi sociali con l'assunzione di una nuova assistente sociale, 
il settore dei lavori pubblici con un nuovo Operaio Tecnico Ma-
nutentivo, e il settore della polizia locale con un nuovo vigile. Nei 
prossimi mesi effettueremo ulteriori aggiustamenti, dopodiché 
la pianta organica dei dipendenti sarà efficace e completa per 
garantire il buon funzionamento dell'ente. 

BAR
PIZZERIA
TRATTORIA Via Roma, 72  -  PIANIGA  VE

041 2000749 • 370 1552818
Siamo aperti anche Domenica a Mezzogiorno | Lunedì chiuso
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SIMONETTA MASSARO ASSESSORE - DELEGHE AMBIENTE E DECORO URBANO

PREVENZIONE E CONSAPEVOLEZZA PER IL RISPETTO 
DELL’AMBIENTE
Questo primo semestre dell'anno ci ha visti fortemente 
impegnati per il nostro ambiente. Con piacere, in que-
sto articolo descriverò gli interventi e le iniziative realiz-
zati nell'ambito di mia competenza: Ambiente e Decoro 
Urbano.

PREVENZIONE ALLA DIFFUSIONE 
DELLE ZANZARE
Durante le giornate del 25, 26 e 27 marzo, si sono tenu-
ti gli incontri con le classi quinte della Scuola Primaria 
dell’Istituto Comprensivo Giovanni XXIII di Pianiga, con 
la partecipazione Assessore all’Ambiente, del referen-
te dell’Ufficio Ambiente e di due volontarie della Prote-
zione Civile comunale. Negli incontri è stato trattato il 
tema della prevenzione della diffusione delle zanzare, 
fornendo informazioni sul ciclo vitale, loro habitat, dif-
ferenze fra prodotti antilarvali e adulticidi, e sulle arbo-
virosi. La tematica è stato molto apprezzata. Successi-
vamente, il 20 aprile, i ragazzi delle quinte elementari 
hanno partecipato, supportati dai volontari della prote-
zione civile comunale, alla distribuzione degli antilarvali 
gratuiti ai residenti di di Pianiga, Rivale, Mellaredo e 
Cazzago, alla presenza dell’assessore e del referente 
dell’ufficio ambiente del Comune, con entusiasmo e di-
sponibilità, hanno spiegato l’importanza e le modalità 
di utilizzo dei presidi. Grazie al loro contributo, sono 

state consegnate oltre 700 confezioni di prodotto, rag-
giungendo altrettanti nuclei familiari del territorio. Un 
particolare ringraziamento va alla Protezione Civile 
per il grande impegno profuso per questo progetto che 
mira a sensibilizzare i ragazzi fin da piccoli al rispetto 
dell’ambiente, alla prevenzione e consapevolezza sugli 
interventi che vengono messi in atto su tutto il territorio. 

GIORNATA ECOLOGICA
Il Comune di Pianiga ha aderito alla Giornata ecologica 
denominata “puliamo il bacino”, promossa dal Consiglio 
di Bacino Venezia Ambiente, che si è svolta il 28 aprile. 
L'obiettivo di questa iniziativa è incoraggiare cittadini, 
comunità e organizzazioni in modo concreto ad intra-
prendere azioni per proteggere, preservare e ripristi-
nare il nostro ambiente, per ora e per le generazioni 
future, promuovendo così lo sviluppo sostenibile. Una 
buona affluenza di cittadini ha permesso la raccolta di 
molti rifiuti su tutto il territorio.

MICRORACCOLTA DELL’AMIANTO NELLE CIVILI 
ABITAZIONI E LORO PERTINENZE: PROSECU-
ZIONE DEL SERVIZIO ANCHE PER L’ANNO 2024
Viste le numerose adesioni raccolte nell’anno 2023 an-
che per l’anno 2024 il Consiglio di Bacino Venezia Am-
biente ha rinnovato e confermato lo stesso numero di 
interventi effettuabili di microraccolta dell’amianto nelle 
civili abitazioni e relative pertinenze effettuato dal ge-
store del servizio igiene ambientale Veritas S.p.A. 

BS Progetti

Trasformando Villa Querini
Calzavara Pinton nel nuovo
polo civico della città.

Scopri di più su www.bs-eng.net oppure inquadra il QR Code

Servizi di progettazione
integrata per Grandi Opere.

Costruiamo
Pianiga
insieme a voi.

via Roma 130, Pianiga (VE) 
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I cittadini richiedenti potranno beneficiare del contribu-
to di 250,00€ iva inclusa a riduzione del costo com-
plessivo del servizio e che pertanto verrà riconosciuto 
nella fattura del servizio amianto emessa dal gestore a 
seguito del ritiro del materiale raccolto dall’utente. 
A seguito di specifica richiesta a Veritas S.p.A. il cittadi-
no proprietario dell’unità abitativa, nel cui ambito siano 
presenti manufatti in cemento-amianto in matrice com-
patta, potrà raccogliere in proprio l’amianto  utilizzando 
il kit contenente i dispositivi di protezione individuale e 
i materiali idonei per l’incapsulamento e l’imballaggio 
con le istruzioni per l’uso, fornito da Veritas S.p.A. 
E’ stato inoltre creato un video tutorial visibile al se-
guente link https://veneziaambiente.it/microraccolta-a-
mianto o inquadrando il codice QR della brochure.

ALTRA OPERA IDRAULICA REALIZZATA: LA 
MANUTENZIONE DEL FOSSO DI GUARDIA DI 
VIA ZUMIANELLA E VIA CARRARETTO
Continuano i lavori di manutenzione della rete idraulica 
in esecuzione degli interventi individuati nel Piano delle 
Acque la cui esecuzione viene eseguita dal Consorzio 
di Bonifica Acque Risorgive grazie ad una convenzione 
in essere con il Comune di Pianiga. Nel 2023 sono ter-
minati gli interventi di manutenzione del fosso di guar-
dia di Via Zumianella e di Via Carraretto.  Il Piano valuta 
la situazione di tutto il territorio comunale, individuando 
le criticità ed indicando le possibili varianti idrauliche e 
manutenzioni in modo che eventuali eventi atmosferici 
anche importanti non creino stati di emergenza. 

PROGETTO “BRENTA E-MOBILITY” 
Da gennaio sono in funzione, di fronte all’area camper, 
le due biciclette elettriche previste dal progetto “Brenta 
E-mobility”. Un sistema per il “cicloturismo Smart” per 
turisti e residenti del nostro territorio che potranno usu-
fruire del servizio tramite l’app dedicata “Brenta e-mo-
bility”, che sarà scaricabile dagli store IOS e Android. 
Ad aderire all’iniziativa gli 11 comuni della Riviera del 
Brenta. Questo progetto si colloca a pieno titolo all’in-
terno della promozione turistica, che per la nostra Am-
ministrazione riveste un ruolo fondamentale, anche a 
seguito delle numerose e sempre più alte presenze del-
la nostra area di sosta camper “ILGRATICOLATO” che 
nel 2023 ha battuto tutti i record di presenze.

Via Cornara, 7 - 35010 PIONCA di Vigonza (Pd)

Tel. 049 646131
e-mail: 
info@carrozzeriastecca.it
sito:
www.carrozzeriastecca.it
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DIEGO FACCHIN CONSIGLIERE CON DELEGA ALLO SPORT

EVENTI SPORTIVI 
Nel primo semestre di quest'anno, oltre alle attività 
sportive delle associazioni che operano nei nostri im-
pianti, sono state organizzate manifestazioni rivolte 
alla cittadinanza che hanno riscosso particolare par-
tecipazione. 
Il 3 marzo si è svolta la 1ª PIANIGA RUN, una corsa 
non competitiva inserita nelle iniziative di marzo per la 
"GIORNATA INTERNAZIONALE DELLA DONNA". Più 
di 250 podisti hanno partecipato, percorrendo un tra-
gitto di 6/10 km nel territorio di Pianiga, con partenza 
e arrivo in Piazza San Martino. L'evento è stato orga-
nizzato dall'ASD Dauli Running Team. A tutte le donne 
è stata donata la mimosa Run, mentre i primi classifi-
cati di ogni categoria hanno ricevuto premi offerti dai 
commercianti di Pianiga. Un ringraziamento speciale 
va all'Associazione Capofila Dauli Running Team, ai 
volontari della Croce Serenissima Riviera del Brenta, 
alla polizia locale, alla Protezione Civile di Pianiga e ai 
nostri commercianti. Questa iniziativa è stata la prima 
di quattro programmate per l'anno, e la collaborazione 
con questa associazione continua, mirata a coinvolgere 
sempre più amanti dello sport e delle attività all'aperto. 
Il 23 maggio, la 18ª tappa del Giro d'Italia è passata 
per Cazzago. Numerosi cittadini festanti hanno accolto 
i corridori, e per l'occasione il paese è stato addobbato 
a festa con biciclette, cerchi, nastri rosa e tanti striscio-
ni di sostegno. 
Il 31 maggio si è tenuta la 1ª Corsa del Biso, che ha 
inaugurato la ultracentenaria Antica Fiera del Biso. 
Questa corsa/camminata non competitiva, svolta in 
serata, ha visto numerosi partecipanti esplorare il ter-
ritorio. Organizzazione dell’evento a cura della Dauli 
Running Team, alla quale va il nostro ringraziamento. 
Continuiamo a credere fortemente nel grandissimo va-
lore dello sport, e ringraziamo le associazioni che per-
mettono a tantissime persone di poterlo praticare.

PAROLA ALLE ASSOCIAZIONI
CENTRO EDUCATIVO KARATE - ATTIVITA’ 
AGONISTICHE- BUDO CAMPO 2024
Si sono concluse le competizioni sia a livello regionale 
sia nazionale. Al 17° Campionato Nazionale di Karate, 

svoltosi a Montesilvano (PE) il 23 e 24 marzo scorso 
(ultima tappa del percorso azzurrabili), i nostri ragazzi 
si sono distinti ottenendo i seguenti risultati nelle va-
rie specialità (kata – forma e kumite – combattimento): 
secondo posto per Davide Bortoletto, Elia Simonetto, 
Lisa Montin, Samuele Regazzo e Alessandro Putti; ter-
zo posto per Katia Giacon, Carmen Dalla Costa, Denise 
Gottardo e Jessica Tommasin. Grazie a questi risultati 
e alla somma dei punti ottenuti nelle varie fasi del per-
corso azzurrabili, Davide Bortoletto ha vinto nella sua 
categoria, specialità kata, ed è stato convocato nella 
Nazionale F.I.K per partecipare al Mondiale di karate a 
Buenos Aires (Argentina) a ottobre. Anche Alessandro 
Degan parteciperà a questo evento, gareggiando nella 
categoria disabili, come ha fatto negli ultimi due anni al 
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Mondiale a Caorle 2022 e all'Europeo in Slovenia 2023.

21° BUDO CAMPO “STARE INSIEME FACENDO SPORT" GALLIO ( VI ) 
25/ 28 APRILE 2024
Il “Budo Campo” è stato fondato nel 2001 dal Maestro Fiorenzo Artusi con l'intento 
di offrire ai ragazzi un'opportunità per conoscersi più a fondo e comprendere l'im-
portanza di sentirsi parte di un gruppo unito. Condividendo esperienze quotidiane, 
giochi e attività di confronto, i partecipanti possono sentirsi più coinvolti anche 
nelle attività di palestra. Il Budo Campo è aperto agli iscritti a partire dai 7 anni. 
Quest'anno si è svolta la 21ª edizione, un vero motivo di orgoglio per l’Associazio-
ne CEK. Sono stati quattro giorni ricchi di attività, giochi e momenti di confronto, 
un'occasione per imparare sempre qualcosa di nuovo su noi stessi e sugli altri. 
Non si fa sport ma palestra di vita!
Salutandoci nel BUDO. ARIGATO GOZAIMASU

CHIARA BORTOLOZZO CONSIGLIERE CON DELEGA ALLA POLIZIA LOCALE E SICUREZZA

INTERVENTI DI SICUREZZA VIDEOSORVEGLIANZA

Nell'ambito della sicurezza del territorio comunale si è svolta in 
data 23 febbraio 2024 presso il teatro comunale di Pianiga, la 
presentazione del progetto "Controllo del Vicinato " denominato 
"CdV", come strumento di prevenzione della microcriminalità che 
presuppone la partecipazione attiva dei cittadini residenti in una 
determinata zona. È stato chiesto di alzare il livello di attenzione 
su chi passa per le proprie aree e zone, e a tutte quelle situazioni 
anomale che possono saltare all'occhio e generare apprensione. 
Attraverso un "Coordinatore " individuato dall'Amministrazione 
Comunale, verrà attivata una collaborazione con le Forze dell'or-
dine segnalando tempestivamente situazioni inusuali, ad esclu-
sione di tutte le situazioni di emergenza. Lo stesso Coordinatore 
incoraggerà i vicini attraverso comportamenti di reciproca assi-
stenza, creerà un canale di comunicazione per scambiare infor-
mazioni tra vicini e riversarle al medesimo (es. WhatsApp, SMS 
ecc.), individuerà inoltre fattori di rischio ambientali e comporta-
mentali, che favoriscono furti e truffe secondo i criteri indicati dalle 
Forze dell'Ordine.

Il Comune di Pianiga ha ottenuto un finanziamento da parte 
della Regione Veneto per l'ampliamento dell'impianto di vide-
osorveglianza cittadina. Il finanziamento, per una somma di 
24.000 euro è stato ottenuto sulla base del bando riservato alle 
forme associate del servizio di Polizia locale, ed in virtù della 
convenzione con il comune di Vigonza si è potuto ottenere sud-
detto finanziamento. Il progetto, che per poter essere avviato ha 
ottenuto il parere favorevole da parte del Comitato provinciale 
per l’ordine e la sicurezza pubblica, consta complessivamente 
di 29 nuove telecamere. La prima parte di lavori prevede l'in-
stallazione di 7 telecamere posizionate entro la fine del mese 
di settembre, nei seguenti punti: rotonda via Onesti/quartiere de 
Gasperi, via dei Cavinelli int. Via Perlasca, via di Rivale int. Via 
Bosco, via Cavin Maggiore int. Via Bosco, via Cavinello Ovest 
int. Via Rodari, Via Provinciale Sud int. Via Monte Verena e Via 
di Rivale int. Con Via Perosi. Nel frattempo, con risorse intera-
mente comunali, è stato potenziato il punto di osservazione su 
via di Rivale int. Don S. Ferronato e l'accesso al parco dei gelsi 
dal vialetto pedonale con possibilità di monitorare i campetti da 
calcetto.
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ELISA ZANTOMIO CONSIGLIERE CON DELEGA ALLE ATTIVITA’ PRODUTTIVE E SUAP

ATTIVITÀ PRODUTTIVE: NUOVE APERTURE

Con piacere informo sulle attività legate alla delega alle attività 
produttive di cui mi occupo. In questi mesi abbiamo continuato 
l’opera di coinvolgimento delle attività produttive del territorio 
con diversi incontri propedeutici all’organizzazione di eventi 
ed iniziative per i prossimi mesi. La nostra amministrazione 
considera di primaria importanza fornire un sostegno concreto 
alle iniziative di promozione delle attività produttive. Le parole 
d’ordine sono sinergia, collaborazione e condivisione. Un pae-
se alimenta il proprio senso di comunità attraverso momenti di 
socializzazione, la fruizione dei servizi e il sostegno alle attività 
locali. Questo significa rafforzare e valorizzare l’economia lo-
cale come motore di crescita e benessere. Ogni acquisto nei 
negozi del paese è un contributo prezioso per il nostro futuro. 
Ogni assegnazione di lavori ai professionisti, agli artigiani e a 
tutte le categorie produttive del territorio alimenta un circolo 
virtuoso economico. Un paese cresce quanto più cresce il tes-
suto produttivo.

AVVENIMENTI 
A fine anno, abbiamo consegnato una targa di ringraziamento 
alla signora Dina Baldan. Dopo 53 anni di lavoro come com-
merciante a Cazzago, Dina ha deciso di andare in pensione. 
Il 19 febbraio, abbiamo festeggiato il decimo anniversario 
dell’Autoscuola Gasparini di Pianiga, un’attività che ha contri-
buito in modo significativo allo sviluppo della nostra comuni-
tà in questi 10 anni. Il 17 marzo è stata inaugurata la nuova 
sede del Centro Estetico ROSA BIANCA a Cazzago in Piazza 
IV Novembre. Patrizia Zanin e sua figlia Alessia hanno inizia-
to questa nuova avventura nel settore estetico. Il 21 marzo, 
durante la Settimana della Sostenibilità, ho partecipato a un 

importante incontro al MOVE Hotel Venezia Nord, in collabo-
razione con Vigili del Fuoco di Padova, CISL Veneto e Con-
findustria Veneto Est. Si è discusso di sicurezza sul lavoro 
e dell'impegno delle imprese verso la sostenibilità, con temi 
fondamentali come scuola ed educazione civica, ambiente e 
sicurezza al centro della discussione. Il 25 marzo, a Pianiga, è 
stata inaugurata la sede di VERDE GIARDINI ARREDAMEN-
TI di Bortolato Paolo in Via Roma 64. L'azienda si occupa di 
arredamenti di interni e espone quadri realizzati con licheni e 
rose stabilizzati. Nella stessa giornata, abbiamo inaugurato 
anche "Fisicamente in Forma" a Mellaredo, in Piazza Viterbi, 
il centro fisioterapico di Catalin Borcea, la sua dedizione alla 
fisioterapia lo ha portato a viaggiare per il mondo, lavorando 
con passione e determinazione. Il 12 aprile, al Palazzo Chie-
ricati di Vicenza, con il Sindaco, abbiamo partecipato alla pre-
miazione dei Maestri Artigiani del Veneto, organizzata da CNA 
Artigiani Imprenditori d'Italia. È stato un momento speciale per 
celebrare il talento e l'impegno degli artigiani locali nel preser-
vare il patrimonio di professionalità ed esperienze maturate nel 
tempo. Un applauso speciale va ad Alessandra Fabris, titolare 
de "LA SPEZIERIA" di Mellaredo, per il suo meritato ricono-
scimento. Il 9 maggio, è stata inaugurata la nuova sede della 
ditta Nolves srl. I titolari dell’azienda sono tre giovani soci che 
hanno costituito l’impresa nel 2010. Con cinque sedi presenti 
in tutta Italia, l’azienda si occupa di vendita e noleggio di eleva-
tori e piattaforme. Concludo questo mio intervento rinnovando 
la massima disponibilità a tutti coloro che desiderano portare 
idee e collaborare per raggiungere gli importanti obiettivi che 
ci siamo prefissati. Colgo l’occasione di ringraziare tutti i com-
mercianti e i privati cittadini che per il Giro d’Italia hanno ad-
dobbato a festa i propri negozi e le loro abitazioni. 

Vendita gas tecnici industriali, 
alimentari e refrigeranti.
Attrezzatura per la saldatura 
e il taglio dei metalli.

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5 - 30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

18



PREMIO SAN MARCO 2024 VENEZIA

PENSIONAMENTI

Palazzo Ducale Sala del Maggior Consiglio 25 aprile - Pre-
miazione Eccellenze Metropolitane. 
A premiare la nostra eccellenza 2024 Don Dante Carraro il 
Sindaco Massimo Calzavara, un riconoscimento al suo stra-
ordinario impegno e servizio dedicato alle popolazioni africa-
ne attraverso l'organizzazione Medici con l'Africa Cuamm. 
Grazie alla sua guida e ispirazione, più di 2000 volontari han-
no offerto il loro tempo e le loro competenze per sostenere 
la salute e il benessere delle comunità africane. Il suo sacri-
ficio e la sua dedizione verso una terra lontana e sofferente, 
ma ricca di forza e speranza, sono un esempio di altruismo 
e compassione che merita di essere celebrato e onorato con 
questo premio. Don Dante Carraro incarna un'eccellenza del-
la solidarietà attraverso la sua costante opera di fratellanza, 
altruismo e comunanza verso popoli indigenti e sofferenti. Il 
suo impegno incessante nel portare sostegno e aiuto alle co-
munità africane è un esempio di vera umanità e generosità. 
La sua dedizione alla causa della solidarietà è una fonte di 
ispirazione per tutti noi.

A fine anno abbiamo salutato Franca Gottardo, preziosa 
componente dell’Ufficio Ragioneria, che è andata in pen-
sione. La ringraziamo di cuore per la sua dedizione nel far 
quadrare i conti, sempre con il suo intramontabile sorriso e 
la massima disponibilità verso tutti. L’Amministrazione co-
munale ha partecipato ai festeggiamenti per il suo pensiona-
mento, esprimendo gratitudine per i tanti anni di lavoro svolti 
a favore della comunità.

FORNASIERO MARGHERITA
All'inizio dell'anno, invece, è stata Margherita Fornasiero, il 
nostro pilastro dell'UFFICIO ANAGRAFE, a lasciare il suo 
incarico. In questi anni ha gestito il servizio con grande 
competenza e attenzione, assicurandosi che fosse sempre 
eccellente. Ha dedicato molto tempo allo studio delle nor-
mative, che nel corso degli anni sono cambiate numerose 
volte. L'Amministrazione comunale presente al momento 
conviviale di saluto, ha voluto ringraziare Margherita per la 
sua competenza e la disponibilità verso tutti.

SANDRO NIERO
A fine maggio, il Responsabile del settore Lavori Pubblici, 
Manutenzioni, Attività produttive e Suap è andato in pensio-
ne dopo più di 24 anni di onorato servizio a Pianiga. Anche 
per lui è arrivato il momento della meritata pensione. L’am-
ministrazione desidera esprimere il più sentito ringraziamen-
to per il servizio reso alla comunità, svolto con responsabili-
tà, forte senso del dovere e grande disponibilità verso l’ente 
e i cittadini.

100%
ACQUA PURA

LINEAVERDE
SOCIETÀ COOPERATIVA
DI LAVORAZIONE
CONTO E PRESSO TERZI

via Noalese, 174/Q
30036 Santa Maria di Sala (VE)
tel. 041 487144  fax 041 486107
lineaverdescarl@tin.it
www.lineaverdesc.com

PULIZIE E OPERE
DI MANUTENZIONE
PULIZIA PANNELLI
FOTOVOLTAICI
Via C. Spallanzani n.4

info@lineaverdesc.com
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UNA STORIA EMOZIONANTE 
Il 29 ottobre 2023, in una domenica po-
meriggio ad Arborea, Oristano (Sarde-
gna), Andrea d'Andrea è a passeggio 
e vicino ad un fortino, su una collinetta 
a 300 metri dal mare, fa un incredibi-
le ritrovamento: su un cumulo di terra 
smossa, ancora visibile una piccola 
trincea, trova una piastrina in rame. 
Il tratto costiero, infatti, era presidiato 
da truppe italiane alla fine degli anni 
'30 per timore dello sbarco degli alle-
ati, evento che poi si verificò in Sicilia. 

GRANDI SUCCESSI PER FRANCESCO GOZZO
Il trentacinquenne regista France-
sco Gozzo continua ad ottenere suc-
cessi nel mondo del cinema con il 
suo ultimo film "Evocator", un'opera 
indipendente che ha brillato durante 
la stagione estiva appena trascorsa, 
distinguendosi in numerosi festival 
internazionali e conquistando premi 
e riconoscimenti. Dopo il sold out 
durante la presentazione all'Edera 
Film Festival, con quasi 200 spetta-
tori paganti, il film ha continuato a 
conquistare le giurie dei migliori fe-
stival, dal Busa Film Festival a Riva 
del Garda al Veneto International 
Film Festival a Pieve di Soligo, e al 
celebre Caorle Film Festival, dove 
ha ottenuto due statuette. Il succes-
so di "Evocator" si è esteso anche 
ad altre regioni, guadagnando rico-
noscimenti come la menzione spe-
ciale al Montecatini Film Festival in 
Toscana, e preparandosi per parte-
cipare al Roma Prisma Film Festival 
e al Metropolis Film Festival a Mila-
no, oltre che ad altri festival all'este-
ro. “Realizzare "Evocator" – spiega 

Ancora più sorprendente è il fatto che, 
non lontano dal luogo del ritrovamen-
to, vive una comunità di famiglie ve-
nete, trasferite in Sardegna al tempo 
di Mussolini per ripopolare la zona, 
diventata oggi una delle più grandi 
industrie lattiero-casearie d'Italia. An-
drea torna a casa e scrive sui social, 
nel gruppo Facebook "Sei di Pianiga 
Se" e chiede se qualcuno conosce i di-
scendenti di Riatto Adolfo di Giovanni 
e Dedani Emma di Pianiga Venezia, il 

nome riportato nella piastrina. Il post 
viene condiviso rapidamente, ed En-
rico, uno dei figli di Adolfo, contatta 
Andrea per ringraziarlo e concordare 
la spedizione della piastrina. La set-
timana successiva, Enrico e il fratello 
Gianni, circondati da figli e nipoti, ri-
cevono il pacco e aprono emozionati: 
compare la piastrina perduta del pa-
dre. La gioia nel paese è palpabile sui 
social media, testimoniata dalla parte-
cipazione di tutti.

il regista Francesco Gozzo - è stata una sfida impegnativa, essendo un 
fantasy storico ambientato nell'epoca medievale, ma è stata vinta grazie a 
una squadra determinata e appassionata. Sono orgoglioso di avere al mio 
fianco persone che condividono la stessa passione e dedizione per creare 
il miglior cinema possibile con le risorse a nostra disposizione.”
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LA PAROLA AI GRUPPI CONSILIARI
A un anno dal nostro insediamento, la nostra opera amministrativa di ammodernamento, riqualifi-
cazione e realizzazione di nuove opere continua con determinazione. Come descritto nelle pagine 
di Filodiretto dagli assessori e dai consiglieri delegati, abbiamo proseguito nell'attuazione del nostro 
programma amministrativo. Prestiamo particolare attenzione ai servizi sociali, alle attività culturali, 
sportive e all'istruzione, riconoscendo l'importanza della promozione del territorio, delle attività ag-
gregative, della socializzazione e del sostegno alle persone in difficoltà. 
Nei prossimi mesi, saremo fortemente impegnati nella progettazione e realizzazione di diverse opere 
pubbliche, tra cui la pista ciclabile che collegherà il centro di Cazzago alla stazione di Dolo. Inoltre, 
sono previsti importanti investimenti per la riqualificazione di tutti gli edifici scolastici del territorio. 
Oggi più che mai, è fondamentale che l'Amministrazione comunale e i cittadini collaborino stretta-

mente, perché solo attraverso un forte patto possiamo affrontare e vincere le sfide che la società ci propone. In questa direzione, 
la nostra amministrazione compie scelte lungimiranti orientate a un futuro di crescita e benessere per tutti.

Alcune delle tante questioni da noi sollevate in questo primo anno di consiliatura. La trasparenza 
dei Consigli Comunali attraverso la registrazione delle sedute è avversata soprattutto dal Sindaco 
che si oppone anche al timido pronunciamento favorevole di alcuni suoi consiglieri. La questione del 
campo da calcio di Cazzago, abbiamo provocato la ripresa dei lavori dopo un’inerzia protrattasi per 
troppi anni. I campetti di Pianiga e Cazzago sono ancora spesso chiusi: devono essere accessibili 
perchè il tema del tempo libero dei giovani è essenziale per tutta la collettività. I Parchi del nostro 
Comune, luoghi di ritrovo per tutte le generazioni e piccoli polmoni verdi, hanno bisogno di maggiore 
cura, sostituzione di giostrine (anche per disabili), attrezzature sportive, arredi, sfalci dell’erba e di-
sinfestazione dai vari insetti. La carenza di corse del pullman da Mirano a Mellaredo che coinvolge 
molti studenti: bisogna trattare con ACTV per trovare delle soluzioni. Il Capannone acquisito dall'Am-
ministrazione Comunale in compensazione di un credito IMU di oltre 500.000,00 € che non aveva 

ancora riscosso: stiamo esaminando nel dettaglio i diversi aspetti della complessa operazione di acquisizione sia sotto il profilo 
amministrativo che dell'opportunità.

Silvia Coppetta Calzavara - Capogruppo della Lista Civica Pianiga Insieme Silvia Coppetta Calzavara Sindaca

Il bilancio di questo primo anno di amministrazione è di qualche luce e molte ombre!
Abbiamo votato a favore il bilancio 2024/2026 che in continuità con gli anni scorsi mantiene un impian-
to solido che permetterà la gestione del nostro Comune in tranquillità. Ci siamo invece astenuti nella 
programmazione delle opere pubbliche in quanto, pur condividendone alcune, proposte in continuità 
con la precedente amministrazione (ad es. la pista ciclabile da Cazzago alla stazione dei treni di Bal-
lò), ne reputiamo altre meno urgenti: la pista ciclabile in via Dei Cavinelli (700.000€) e l'allargamento 
di via Cornara (700.000€, che non necessita di essere allargata e così vedere aumentato il traffico, 
ma messa in sicurezza e asfaltata) avrebbero potuto essere sostituiti da una pista ciclabile lungo via 
Cavin Maggiore, da via Marinoni a via Noalese, o una rotatoria fra via Noalese e via Cavin Maggiore 
o una pista ciclabile lungo via Albarea, tutte opere più urgenti per la sicurezza del nostro territorio. 

Notiamo un peggioramento dei servizi ai cittadini dovuto a una mancata programmazione e gestione del personale, che in alcuni 
settori è praticamente ormai assente! Infine, purtroppo, continua l'oscurantismo del Sindaco che oltre a non volere lo streaming 
dei Consigli comunali non garantisce nemmeno la corretta verbalizzazione degli stessi, andando a ledere un essenziale principio 
democratico di lasciare agli atti le discussioni, le proposte e le risposte che in Consiglio avvengono e nei verbali spariscono!

Buona estate... Elena Bordin Federico Calzavara

Dott. Giovanni Pegoraro  

Fisioterapista, riabilitazione ortopedica della mano,
e neurologica dopo Ictus e paralisi cerebrali infantili

STUDIO DI FISIOTERAPIA 

Pianiga - via Vescovo, 6 - T. 347 1196363 - Email: pegogio@hotmail.com
21



22

Interior Decorators

Curtains

Tapestry
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Comune di Pianiga 
Piazza San Martino,1 – 30030
Tel. +39 041.5196211 
Fax. +39 041.469460
www.comune.pianiga.ve.it
E-mail: info@comune.pianiga.ve.it 
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

PROTOCOLLO
Piazza San Martino,1 – 30030
Telefono: 041-5196211
Fax: 041-469460

LAVORI PUBBLICI, MANUTETENZIONI, ATTIVITÀ 
PRODUTTIVE SUAP
via Roma n. 67, presso Villa Querini – Calzavara Pinton
Telefono: 041-5196232 - 041/5196285
Fax: 041-469460
Email: llpp@comune.pianiga.ve.it
commercio@comune.pianiga.ve.it

TRIBUTI
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041-5196226
Fax: 041-469460
Email: tributi@comune.pianiga.ve.it 

SERVIZI SOCIALI
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
entrata da via Montello
Telefono: 041-5196284
Fax: 041-469460
Email: assistentesociale@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

CULTURA ISTRUZIONE 
via Roma n. 67, presso Villa Querini-  Calzavara Pinton
Telefono: 041-5196288
Fax: 041-469460
Email: cultura@comune.pianiga.ve.it

PROTEZIONE CIVILE 
Via Patriarcato, 24 (sede gruppo comunale)
Telefono: 346/9645384 (reperibilità H24)
Email: protezionecivile@comune.pianiga.ve.it protezionecivile.
volontari@comune.pianiga.ve.it

POLIZIA LOCALE 
Via Patriarcato 22, – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041-5195218
Fax: 041-5199091
Email: polizia.locale@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

BIBLIOTECA
via Roma n. 67, presso Villa Querini – Calzavara Pinton
Telefono: 0415196289
Fax: 041469460
Email: bibliopianiga@comune.pianiga.ve.it

EDILIZIA PRIVATA - AMBIENTE
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041 5196247 – 041 5196286
Fax: 041-469460
Email: ediliziaprivata@comune.pianiga.ve.it
ambiente@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it
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tel 049504770
segreteria@centronuotostra.it

Whatsapp e SMS 333 324727

@PISCINEINTERNEESTERNE

@CENTRONUOTOSTRA

tel 0496226287
segreteria@nuotovigonza.it

Whatsapp e SMS 351 2352713

@PISCINEINTERNEESTERNE

@CENTRONUOTOSTRA



Periodico di informazione del Comune di Scorze'

WWW.BEGOLO.IT
VIA DEI CAVINELLI, 52,
30030 PIANIGA (VE)

041 469477
INFO@BEGOLO.IT
BEGOLO INTERNI
@BEGOLOINTERNI@BEGOLOINTERNI

NUOVO SHOWROOM
V E N I T E  A  S C O P R I R E  I L

VI PRESENTIAMO LE NUOVE COLLEZIONI


